

# *Universidad y Academia de Ciencias abren espacio a mujer de Cuba*



11 DE DICIEMBRE

## **PUERTAS ABIERTAS DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS DE CUBA FILIAL CAMAGÜEY-CIEGO DE ÁVILA**



**CONFERENCIA  
LA MUJER EN LA CIENCIA**

**DR. C. MARIBEL ALMAGUER RONDÓN**

**8:30 AM  
CENTRO DE CONVENCIONES  
SANTA CECILIA**

Imagen: @uc\_camaguey

Camagüey, 11 dic (RHC) El espacio Puertas Abiertas, de la Academia de Ciencias de Cuba, celebrado por la Universidad de Camagüey (UC), miró hoy a la figura de la mujer investigadora, baluarte de la sociedad antillana.

La Mujer en la Ciencia fue el tema central, este miércoles en el patrimonial Salón de Convenciones Santa Cecilia, y donde se debatieron temas como historia de las científicas, impacto de los resultados y premios de las féminas en el mundo y Cuba.

Además se debatieron los resultados de las estudiantes ganadores en concursos provinciales nacionales e internacionales y las acciones y resultados de la Cátedra de Género, Familia y Sociedad de la UC.

“La mujer en la ciencia ha tenido a lo largo de la humanidad un papel preponderante, aunque se ha querido negar”, afirmó Maribel Almaguer, miembro titular de la Academia de Ciencias, en conversación con Prensa Latina.

La presidenta de la Cátedra de Género, Familia y Sociedad de la Universidad de Camagüey, agregó el papel trascendental en la Cuba del presente siglo.

“Desde el punto de vista de la salud, de la investigación científica, nuestras mujeres en la biotecnología, las que estuvieron presentes en las vacunas contra el coronavirus”, certificó.

Y enfocado en la casa de altos estudios, la primera fundada por la Revolución cubana, acotó la trascendencia de las féminas.

«En nuestro Camagüey, por ejemplo, en nuestra universidad, tenemos la Cátedra de Género, Familia y Sociedad como institución científica e investigativa que también aporta a la ciencia”.

“Y hay resultados de todo tipo científicos, es ver cómo nuestras científicas han incursionado a nivel nacional, internacional, donde nuestra voz se ha oído en diferentes países como México, en Colombia, hasta en Estados Unidos participamos en un congreso de Nueva York en el año 2016. O sea que el quehacer de nuestro ha trascendido a diferentes espacios”, concluyó.

La Cátedra tiene más de 30 docentes, investigadoras y profesionales de la institución, y cuenta además con un grupo científico estudiantil para promover la fuerza de la mujer en Cuba, un país donde la inclusión y la igualdad procura abrirse espacio pese a los estereotipos de la sociedad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371798-universidad-y-academia-de-ciencias-abren-espacio-a-mujer-de-cuba>



# **Radio Habana Cuba**